

EL FINANCIERO DE CALAMA | JUEVES 25 DE ENERO DE 2025



SOLCOR SERÁ LA ANFITRIONA.

### Este sábado Corfo continúa con la consulta indígena en San Pedro

● Hoy sábado, desde las 09:30 horas, la Consulta Indígena Contratos Salar de Atacama que coordina y ejecuta Corfo, junto a las comunidades y asociaciones originarias de San Pedro de Atacama, entre ellas las 18 comunidades indígenas que integran el Consejo de Pueblos Atacameños (CPA); continuará su trabajo con la tercera reunión de la Etapa de Planificación que se realizará en modo plenario en la sede de la comunidad atacameña de Solcor.

Proceso que surge de las modificaciones que la Corporación realizará al contrato de arrendamiento que mantiene con SQM Salar, minera que avanza en un acuerdo con Codelco para la exploración, explotación y comercialización conjunta de litio en el Salar de Atacama hasta el año 2060.

Hasta el 17 de enero, Corfo recibió observaciones de los comuneros y sus organizaciones para el Modelo de Acuerdo Metodológico, cuya propuesta elaboró la Corporación y en la que se determinarán los intervinientes o representantes. 



LIDERÓ MINERÍA EN 2002-2006.

### Sonami y Cochilco lamentan muerte del ex ministro Alfonso Dulanto

● El profundo pesar del sector minero expresó el presidente de la Sociedad Nacional de Minería (Sonami), Jorge Riesco, por el fallecimiento del empresario y ex ministro de Minería, Alfonso Dulanto, quien lideró la cartera entre los años 2002 y 2006 durante el gobierno del Presidente Ricardo Lagos.

“El ex ministro Dulanto fue un amplio conocedor del quehacer y problemas de la minería nacional tanto en su condición empresario y fundador de Refimet, la que construyó la actual fundición Altonorte, así como en su condición de ministro de Minería e intendente de Antofagasta, promoviendo el primer royalty minero y saneamiento financiero de la Enami”, afirmó Riesco.

Por su parte, Cochilco lamentó “la partida de Alfonso Dulanto, quien fuera ministro de Minería. Se destacó por su compromiso con el desarrollo minero empujando relevantes iniciativas como el Royalty I. Enviamos nuestras más sinceras condolencias a su familia y seres queridos”. 



CEDIDA